

NANCY Maxi Vélorution Universelle

Une manif déjantée à biclou

Youri a respecté le dress code. En costume 3 pièces, le cycliste est un des rares à se pointer ce samedi à 15 h, en « tenue de soirée » comme exigé pour la Maxi Vélorution Universelle. La 2^e des 3 manifestations organisées par l'atelier vélo Dynamo à l'occasion de ses 10 ans (ER d'hier). Il faut dire qu'avec les 34 ° C au thermomètre, les 386 cyclistes militants venus au RV placé Carrière ont plutôt opté pour le short ou la robe.

À 15 h 45, le Poulidorkestra, une fanfare de 6 musiciens sur une monture à 12 roues, donne le départ d'une joyeuse déambulation à travers la ville. Les passants surpris regardent passer le défilé sonore et déjanté de bicyclettes à carrioles, tandems, biclous à cadres très hauts, vélos couchés, monocycle... « Le but, c'est se réapproprié l'espace urbain », résume Pierre en pédalant. « Promouvoir ce moyen de déplacement facile, écolo. Et réclamer plus d'aménagements vélo ». Après plus de trois heures de manif sympa, les vélorutionnaires ont pris la direction des Brasseries de Maxéville. Pour la grande soirée anniversaire de Dynamo.

Corinne BARET



386 cyclistes militants, dont beaucoup venus de toute l'Europe, ont pédalé dans Nancy ce samedi à la Maxi Vélorution Universelle. Ce dimanche départ à 15 h de la place Carrière pour une « vélorution champêtre » vers Messein. Photos Fred MARVAUX



Notre photographe Fred Marvaux s'est laissé conduire !



Le biker casqué en short, espadrilles et veston en cuir n'est pas passé inaperçu dans le joyeux défilé.



Dans le cortège, qui manifestait pour promouvoir les déplacements doux, se faufilaient un petit bolide à pédales et un vélo couché en bambou.

54B05 - V1 Est Républicain du Dimanche 9/7/17 - sur la Vélorution Universelle à Nancy-Maxéville du Samedi 8/7/17



Plusieurs cyclistes acrobates ont manifesté sur des vélos bricolés à cadres hauts, comme ici place Saint-Epvre.